

ABSTRAK

Beny Setiawan. 2018 *Hegemoni Kalangan Teman Sebaya Terhadap Kedisiplinan Mahasiswa Beribadah di Universitas Muhammadiyah Makassar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing dan diarahkan oleh Hj. Sitti Fatimah Tola, pembimbing I dan Hambali, pembimbing II.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu, pertama latar belakang munculnya hegemoni kalangan teman sebaya di Universitas Muhammadiyah Makassar, kedua bentuk-bentuk hegemoni kalangan teman sebaya di Universitas Muhammadiyah Makassar, dan yang ketiga implikasi munculnya hegemoni kalangan teman sebaya terhadap kedisiplinan mahasiswa beribadah di Universitas Muhammadiyah Makassar. Penelitian ini merupakan penelitian bersifat deskriptif kualitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini berjumlah 10 orang yang ditentukan langsung oleh peneliti dari setiap fakultas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hegemoni kalangan teman sebaya mempunyai dampak positif dan negatif terhadap kedisiplinan mahasiswa beribadah, namun dalam kalangan teman sebaya cenderung memberikan dampak yang negatif dalam pergaulan. Mahasiswa yang terhegemoni oleh pengaruh negatif cenderung mengikuti temannya atau kelompoknya meskipun itu adalah tindakan yang salah dan menganggap itu adalah hal yang wajar.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa bentuk hegemoni kalangan teman sebaya yang sedang terjadi di kampus Universitas Muhammadiyah Makassar sangat berpengaruh terhadap tingkat kedisiplinan mahasiswa beribadah. Baik buruknya dampak yang akan mempengaruhi mahasiswa yang terhegemoni ini sangat bergantung pada orang yang menghegemoni di dalam suatu kelompok, jika seorang teman cenderung menunjukkan sikap dan tingkah laku yang baik seperti disiplin dalam mengerjakan ibadahnya maka akan berdampak positif terhadap teman sekelompoknya.

Kata Kunci : Hegemoni Teman Sebaya Terhadap Kedisiplinan Mahasiswa Beribadah